

El Consejo General de Médicos se suma a *YouTube Health España* como fuente de información sanitaria autorizada

- La acción se enmarca en la actividad del Observatorio contra las pseudociencias ([OPPISS](#)) frente a la desinformación en salud y para la promoción de la ciencia y la mejor evidencia científica disponible
- Seminarios, entrevistas y piezas divulgativas conforman el material audiovisual del canal de la profesión médica

El Consejo General de Médicos forma parte desde enero de la iniciativa de YouTube Health España como fuente de información sanitaria autorizada, una acción que tiene por objetivo luchar contra la desinformación y priorizar el acceso de los usuarios de la plataforma a información confiable y avalada por la comunidad científica.

YouTube Health comenzó su andadura en España a finales de 2024 para mejorar el acceso a los contenidos sanitarios y conectar a las personas con contenido creado por organizaciones del ámbito de salud reconocidas, asegurando que la información presentada sea precisa, basada en evidencia y alineada con las mejores prácticas profesionales.

Para la Dra. Rosa Arroyo, vicepresidenta segunda del Consejo General de Médicos y coordinadora del Observatorio contra las Pseudociencias, “con esta acción la corporación continúa dando cumplimiento a su deber estatutario de proteger los intereses de los pacientes, consumidores y usuarios, así como con su compromiso deontológico de velar por la buena praxis ofreciendo la mejor información basada en la mejor evidencia clínica disponible”.

El Dr. Tomás Cobo, presidente del Consejo General de Médicos, considera fundamental que la profesión médica sea referencia de salud en cualquier esfera, “somos los profesionales de la Medicina por excelencia y tenemos que hacer frente a aquellos que juegan con la desesperanza de los enfermos, así como contribuir a potenciar la educación y alfabetización sanitaria de la población en la medida de lo posible”.

Mediante esta fórmula, *YouTube Health España* y el Consejo General de Médicos crean una alianza para facilitar la información fiable en salud en esta plataforma y contribuir al fomento de la ciencia con el fin último de cuidar y proteger de la salud de los ciudadanos.

[YouTube](#) del CGCOM.

Madrid, 27 de febrero de 2025